

La antigua central de Peñarroya demuda en moderno pabellón expositivo

# 'Puertollano Ferial' nace con renovables

## Redacción

Haciendo bueno el dicho de 'renovarse o morir', Puertollano da una nueva vida a la Puertollana central de la Sociedad Minerometalúrgica de Peñarroya que renace como el pabellón 'Puertollano Ferial', inaugurándose con la I Feria de Energías Renovables 'Renova' que se celebra del 22 al 25 de marzo, dando así paso a un calendario de ferias especializadas en torno a determinados sectores de interés en el municipio. 'Renova' es la feria donde se manifiesta el desarrollo de la ciudad de Puertollano que se ha producido en torno a las fuentes de energía tradicionales: carbón,

pizarra, petróleo y gas, pero que en la actualidad ha impulsado un nuevo modelo energético a partir de las energías renovables, diversificado y sostenible, que hace frente a los compromisos internacionales en materia de emisiones contaminantes, entendiendo estas energías como un yacimiento tanto de inversión como de empleo.

## Proyección exterior

Este foro comercial tiene intención de mostrar al exterior la posición de liderazgo que ha alcanzado la ciudad de Puertollano en el sector, así como el deseo de continuar incentivando la implantación de empresas relacionadas

con las energías renovables y el respeto al medio ambiente, que impulsen a la vez el progreso de la ciudad y la calidad de vida de sus habitantes.

Los organizadores, que encabeza el Ayuntamiento puertollano, entidad pública que ha sido capaz de atraer a otras administraciones y firmas comerciales, pretenden convertir 'Renova' en referencia y principal punto de encuentro y negocio en materia de energías renovables, eficiencia energética e innovación. Como complemento de la actividad ferial, la Ruta de la Energía recorrerá las instalaciones de las distintas empresas del sector energética ubicadas en la ciudad.

# Argamasilla de Calatrava, premio por su Agenda 21

## Redacción

La labor del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava para aplicar e implantar la Agenda Local 21 ha sido reconocida por la Red de Pueblos y Ciudades Sostenibles de Castilla-La Mancha, distinción que fue entregada en el transcurso del IX Plenario de Municipios de dicha.

A esta Red de Ciudades Sostenibles pertenecen 650 municipios de Castilla-La Mancha, de los que 91 son de la provincia de Ciudad Real, lo que representa el 95 por ciento de la población.

La vicepresidenta de la Diputación Provincial y responsable del Área de Cooperación Municipal, Jacinta Morroy, mos-

tró su satisfacción por el reconocimiento hacia los ayuntamientos premiados, como también lo han sido este año Tomelloso o Herencia y animó al resto de los municipios a seguir trabajando en esta línea para que el próximo año sean otros los que merezcan ser reconocidos.

Los representantes municipales, entre otros Fernando Calso como primer edil rabanero, explicaron de sus respectivas experiencias los pasos dados en la implantación eficaz de la Agenda Local 21 y la consecución de resultados partiendo de las fases de diagnóstico y los planes de acción puestos en marcha con participación ciudadana en mesas sectoriales y en consejos de sostenibilidad.



Atrancó a comienzos de marzo la competición para núcleos urbanos con población inferior a 5.000 habitantes, del Valle de Alcudía. La primera jornada programada en Abenjón se dieron cita alumnos de Benjamín (2001, 2002 y 2003), para promover y divulgar por parte de la Diputación el deporte base en edad escolar. Hasta allí llegaron autobuses con equipos de Cabezarrazos del Puerto, Hinojosas de Calatrava, La Solana, El Hoyo, Brazzortas, Los Pozuelos, Villamayor y Corral de Calatrava. Los participantes compitieron en Bádminton y Jugur al Atletismo, y la instalación deportiva estuvo repleta.



Fuencaliente fue uno de tantos municipios de la comarca cuyos vecinos disfrutaron en grande del Carnaval. Entre el 5 y el 12 de marzo las actividades programadas por el Ayuntamiento gozaron de una gran respuesta, tanto concursos, como desfiles, bailes o el entierro de la sardina. Por otro lado, esta localidad ha organizado ya su III Concurso de Fotografía 'Imágenes de Fuencaliente Turístico', cuyo plazo de participación está abierto hasta el 10 de abril. Las bases están en la Oficina de Turismo cucona o en [www.oretania.es](http://www.oretania.es).

**"Calidad y tradición desde 1908"**

★ ★ ★ ★ ★  
"GRAN SELECCIÓN 2005 Y 2007"  
Al mejor aceite ecológico de Castilla-La Mancha

★ ★ ★ ★ ★  
"MEDALLA DE ORO 2005 Y 2006"  
Radio Taurano

★ ★ ★ ★ ★  
DISTINTIVO DE "CALIDAD EN MATERIA DE CONSUMO"  
Por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

★ ★ ★ ★ ★  
DISTINTIVO "TIESTA DEL OLIVO DE MORA"  
Por su excelente posición empresarial y su apuesta por la producción de aceite de oliva vírgen extra de Alta calidad

1908 desde

**Aceites Baos, S.A.**  
ALMAZARA ECOLÓGICA

· Servicio gratuito a Domicilio

☎ **926 48 31 45**

ALMODÓVAR DEL CAMPO, JUNTO AL TEATRO MUNICIPAL · [www.aceitesbaos.com](http://www.aceitesbaos.com) · [aceitesbaos@aceitesbaos.com](mailto:aceitesbaos@aceitesbaos.com)